

NEWS

Polsek Widasari Gelar Pengaturan Lalulintas Pagi di Hari Minggu

Indramayu - INDRAMAYU.NEWS.OR.ID

Aug 13, 2023 - 14:18



Polsek Widasari Gelar Pengaturan Lalulintas Pagi di Hari Minggu

Indramayu - Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar kembali menunjukkan komitmennya dalam menjaga ketertiban dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya dengan melaksanakan pengaturan lalu lintas pagi ini.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bagian dari upaya Polsek Widasari untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat serta menjaga keselamatan dan kenyamanan berlalu lintas di jalan raya.

Pagi ini, Minggu (13/8/2023) petugas dari Polsek Widasari berdiri tegap di

persimpangan jalan di wilayah hukumnya.

Pengaturan lalulintas ini tidak hanya membantu mengurangi kemacetan, tetapi juga bertujuan untuk mencegah potensi kecelakaan dan pelanggaran lalu lintas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyampaikan pentingnya pengaturan lalulintas, terutama pada hari Minggu ketika aktivitas masyarakat mulai meningkat.

"Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dalam segala aspek, termasuk dalam hal pengaturan lalulintas. Dengan adanya pengaturan ini, kami berharap dapat menciptakan lingkungan lalu lintas yang aman dan tertib bagi semua pengguna jalan," kata Kapolsek.

Pengaturan lalulintas pagi ini juga diikuti dengan himbauan kepada masyarakat untuk selalu mematuhi peraturan lalu lintas dan mengutamakan keselamatan.

Pengendara diingatkan untuk menggunakan helm, mengikuti rambu-rambu lalu lintas, serta tidak menggunakan ponsel saat mengemudi.

Selain itu, petugas juga mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga ketertiban lalu lintas dengan saling menghormati hak pengguna jalan lainnya. Dengan kerjasama yang baik antara petugas kepolisian dan masyarakat, diharapkan lingkungan lalu lintas yang aman dan tertib dapat terus terjaga.

Lanjut Kapolsek mengatakan, pengaturan lalulintas pagi ini merupakan salah satu langkah konkret dari Polsek Widasari dalam menciptakan lingkungan lalu lintas yang lebih baik dan memberikan kontribusi positif bagi keselamatan dan kenyamanan seluruh pengguna jalan. Upaya ini sejalan dengan visi Polsek Widasari untuk menjadi mitra masyarakat dalam menciptakan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Widasari, pungkas AKP Warmad.